
Mémoire 

Projet de construction d’une école primaire à l’Île des Sœurs 

 

 

A	  qui	  de	  droit,	  

Je	  suis	  une	  maman	  concernée	  par	  ce	  projet.	  	  J’ai	  trois	  enfants	  qui	  sont	  d’âge	  scolaires	  au	  
primaire	  et	  qui	  fréquentent	  tous	  l’école	  primaire	  IDS.	  	  Une	  fille	  en	  maternelle,	  un	  garçon	  en	  2e	  
année	  et	  une	  fille	  en	  5e	  année.	  	  	  

J’ai	  également	  moi-‐même	  fréquentée	  l’école	  primaire	  de	  l’IDS	  en	  1980,	  ma	  mère	  s’est	  battue	  
afin	  que	  l’on	  ait	  une	  école	  sur	  IDS,	  selon	  les	  discussions	  à	  l’époque,	  il	  n’y	  avait	  pas	  assez	  
d’enfants	  pour	  avoir	  une	  école	  sur	  l’IDS	  ….	  30	  ans	  plus	  tard,	  nous	  pouvons	  certes	  constater	  que	  
ceci	  était	  une	  nécessité.	  	  J’ai	  donc	  bénéficié	  d’une	  école	  de	  quartier,	  que	  je	  partageais	  avec	  mes	  
ami	  (e)s	  .	  	  J’avais	  un	  sentiment	  d’appartenance	  à	  cette	  école	  et	  avec	  les	  élèves.	  	  Je	  me	  souviens	  
que	  je	  marchais	  tous	  les	  jours	  à	  l’école	  avec	  mes	  ami(e)s	  et	  que	  je	  revenais	  avec	  eux,	  ceci	  est	  un	  
souvenir	  qui	  est	  m’est	  très	  cher.	  	  De	  plus,	  j’ai	  grandi	  en	  connaissant	  beaucoup	  de	  gens	  sur	  IDS	  
car	  j’allais	  à	  l’école	  du	  quartier.	  

Je	  me	  préoccupe	  beaucoup	  de	  ce	  que	  mes	  enfants	  auront	  à	  vivre	  s’ils	  doivent	  faire	  un	  trajet	  vers	  
une	  école	  qui	  n’est	  pas	  directement	  sur	  l’IDS.	  	  .	  	  Premièrement,	  le	  fait	  que	  mes	  enfants	  ne	  soient	  
pas	  à	  la	  même	  école,	  deuxièmement	  qu’ils	  doivent	  se	  rendre	  à	  une	  école	  en	  autobus,	  	  tandis	  
que	  maintenant	  ils	  y	  vont	  à	  pied.	  	  De	  plus,	  ceci	  allongerait	  leurs	  journées,	  au	  lieu	  d’être	  de	  
retour	  vers	  15h15	  à	  la	  maison,	  ils	  y	  seraient	  beaucoup	  plus	  tard,	  ce	  qui	  affecterait	  la	  logistique	  
école	  (devoirs-‐leçons)	  et	  vie	  de	  famille.	  	  Sans	  compter	  le	  manque	  d’appartenance	  et	  l’intégration	  
que	  devraient	  vivre	  mes	  enfants	  en	  changeant	  d’école.	  	  	  

Cette	  école	  est	  nécessaire	  à	  l’Ile	  des	  Sœurs,	  je	  vous	  prie	  de	  bien	  vouloir	  vous	  mettre	  dans	  la	  
peau	  des	  enfants	  et	  mettre	  de	  l’avant	  cette	  nouvelle	  école.	  

Merci	  de	  m’avoir	  lue.	  

	  

Mélanie	  van	  Berkom	  
	  

	  

	  


